

ERRENTERIA / Abiertas las plicas con los proyectos para la conversión de Lekuona en Biblioteca

ERRENTERIA. DV. Tras la aprobación de acondicionamiento de la antigua Panificadora Lekuona como Biblioteca Municipal, el pasado jueves 29 de mayo se ha procedido en la casa consistorial a la apertura de las ofertas recibidas para la redacción de dicho proyecto.

Han sido un total de 21 los estudios arquitectónicos que han presentado sus ofertas, lo que pone en manifiesto la gran receptividad e importancia de este proyecto para cuantos profesionales han realizado su trabajo con el fin de habilitar este edificio como centro bibliotecario. De los proyectos presentados la mayoría proceden de Gipuzkoa, habiendo también dos de Vizcaya y uno de Cantabria, estando entre ellos algunos de gran prestigio y notoriedad dada su dilatada trayectoria en el campo de la arquitectura.

Presupuesto

Dicho proyecto está presupuestado en 6,5 millones de euros, ascendiendo el importe licitado ahora en la redacción del proyecto de ejecución a 247.575 euros.

La nueva Biblioteca tendrá una zona general con una sala de consulta, incluida el área de estudio, una mediateca (área de música e imagen), un área de periódicos y revistas, todo ello con una superficie de 1.200 m². Asimismo, contará con una zona destinada al público infantil y juvenil, con 300 m²; una zona de trabajo interno (despachos, almacén y depósito documental) con cerca de 600 m².

En este ambicioso proyecto se posibilita la creación de aulas polivalentes, espacio joven, espacio de silencio, así como un área de descanso (máquinas de bar/cafetería).

El Ayuntamiento ha señalado que no podemos olvidar el problema de aparcamiento existente en nuestra villa y en especial en la zona centro, por ello se ha diseñado la creación de un garaje subterráneo, con capacidad para 110 plazas (aproximadamente), garaje que se contempla en dos plantas de unos 1.650 m² cada una.

Según han explicado responsables municipales como podemos comprobar este proyecto se ha convertido en uno de los más emblemáticos para estos años venideros y creemos que la nueva Biblioteca Municipal será para los ciudadanos y ciudadanas de Errerteria un lugar de encuentro y cultura que enriquecerá aún más la vida social de nuestra villa cuando esté terminada y en funcionamiento.